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MEMBERs LETTER 

わたしたちのふるさと 

もっとすきになろうよ。 

住民 

ワーク 

ショップ M I R A I カフ ェ 

お い ら せ の 学 び 

「おいらせの学び MIRAI カフェ」は、おいらせ町教育委員会が主

催するワークショップです。これから社会教育を推進するにあた

り、住民と行政がいっしょにおいらせ町の将来の地域づくりを語

りながら考える場です。 



 

  

コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
の
佐
藤
で
す
。 

「MIRA
I

カ
フ
ェ
」
で
一
番
大
事
に
し
た

い
の
は
、
「
対
話
」と
い
う
キ
ー
ワ
ー
ド
で

す
。
「
対
話
」
と
は
、
違
い
に
耳
を
傾

け
、
意
見
の
多
様
性
を
知
り
、
新
し
い

知
見
を
生
み
出
そ
う
と
す
る
話
し
合

い
の
仕
方
で
す
。
そ
れ
に
対
し
て
、
世

の
中
で
多
く
行
わ
れ
て
い
る
話
し
合
い

は
、
互
い
の
立
脚
点
を
明
ら
か
に
し

て
、
相
手
を
論
破
す
る
「
討
論
」
に
な
っ

て
し
ま
っ
て
い
ま
す
。
「
討
論
」
か
ら
は

新
し
い
価
値
は
作
ら
れ
ま
せ
ん
。 

「MIRA
I

カ
フ
ェ
」
で
は
、
カ
フ
ェ
に
い
る

よ
う
な
リ
ラ
ッ
ク
ス
し
た
雰
囲
気
で
、 

小
グ
ル
ー
プ
に
な
り
、
参
加
者
の
組
み

合
わ
せ
を
変
え
な
が
ら
話
し
合
う 

 

「
ワ
ー
ル
ド
カ
フ
ェ
」と
い
う
「対
話
」の 

手
法
を
使
い
な
が
ら
、
楽
し
く
話
し

合
い
を
進
め
て
い
き
ま
す
。 

「
対
話
」
を
通
し
て
、
地
域
へ
の
「
貢

献
意
欲
」
が
高
ま
り
、
参
加
者
の
「
関

係
性
」
が
構
築
さ
れ
、
お
も
し
ろ
い
「
ア

イ
デ
ア
」
が
生
ま
れ
、
お
い
ら
せ
町
で
何

か
新
し
い
「
行
動
」
に
つ
な
が
る
、
そ
ん

な
場
に
、
皆
さ
ん
と
一
緒
に
「MIRA

I

カ

フ
ェ
」
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

VOICE 
COORDINATER’S 

あとがき 

おいらせ町教育委員会 

社会教育・体育課 

社会教育主事 

成田 和久 

―
お
い
ら
せ
町
に
今
必
要
な

も
の
は
な
に
か
―
町
誕
生
10

周
年
で
何
を
す
べ
き
か
― 

「
住
民
同
士
ま
た
は
住
民
と

行
政
が
気
軽
に
話
し
合
い
の
で

き
る
テ
ー
ブ
ル
」
。
こ
れ
が
、
私

の
た
ど
り
着
い
た
答
え
で
し

た
。
本
物
の
カ
フ
ェ
の
よ
う
な
リ

ラ
ッ
ク
ス
し
た
空
間
の
演
出
を

心
が
け
、
そ
こ
か
ら
良
い
ア
イ

デ
ア
が
生
ま
れ
、
少
し
ず
つ
実

践
活
動
に
つ
な
が
る
こ
と
を
願
っ

て
い
ま
す
。 

青森中央学院大学経営法学部 

准教授 佐藤 淳 

“MIRAI CAFE’s” INFORMATION 

次回の「MIRAIカフェ」は・・・ 

●７月２５日（土）午後２時～ 

 ●みなくる館ホール 

テーマは・・・ 

「おいらせ町の良いところ、ちょっと

残念なところ探し」 

 ◎当日参加もオッケー！ 

  友人も誘ってぜひ参加を！ 

 

PS．次回はカフェらしく HOT&ICE 

コーヒーを用意しますよ～ 

Atsushi Sato 

Kazuhisa Narita 



 


